

## El cordobés José Torres X GAMES:es el primer Argentino en lograr medalla de oro en estilo libre



ESTADIO DE FÚTBOL



El cordobés José Torres hizo historia en los X Games al ganar la medalla de oro en BMX, en donde tuvo una destacada participación que lo posicionó en la cima del podio, por encima del mexicano Kevin Peraza y el australiano Logan Martin, quienes se quedaron con las preseas de plata y bronce respectivamente.

El representante albiceleste, que se convirtió en el primer argentino en obtener el oro en BMX en la competencia de deportes extremos, ya había demostrado su talento en octubre del año pasado durante el desarrollo de los Juegos Sudamericanos (Odesur) en la ciudad de Asunción, Paraguay, en los que se quedó también con el primer puesto en la prueba individual masculina de la disciplina.

Nota completa en [rosario3.com](http://rosario3.com)